



Enrique Teruel

Madrid, España
Conferencista

País de residencia: España

Nacionalidad: España

Idiomas: Español, Inglés

1.5



Comentarios (1)

Áreas de conocimiento

Divulgación científica, Creatividad e Innovación, Alto rendimiento, Inspiración, Éxito, Trabajo en equipo, Aventura, Actitud, Invención, Pensamiento creativo, Fracaso, Desarrollo organizacional, Ciencia, Espacio, Carrera espacial, Tecnología espacial, Exoplanetas, Luna, Programas espaciales.

Descripción del perfil

Licenciado en Ciencias Físicas por la Universidad de Cantabria (España), miembro del Colegio Oficial de Físicos (COFIS) y de la Asociación Española de Comunicación Científica (AECC). Realiza una labor de divulgación científica a través de su blog Mr.Gorsky (www.mrgorsky.es) centrada, sobre todo, en lo relacionado con el espacio y los astros. Ha impartido conferencias, entre otros sitios, en el Centro de Visitantes de NASA en Robledo de Chavela (Madrid), la Agrupación Astronómica Madrileña, el Ateneo de Santander y en eventos de la Semana de la Ciencia. Comisario de la exposición "De Madrid a la Luna" sobre la participación española en el Programa Apolo para la Fundación Telefónica (<https://espacio.fundaciontelefonica.com/evento/de-madrid-a-la-luna/>).

Conferencias, Cursos o Talleres

LA PARTICIPACIÓN ESPAÑOLA EN LA LLEGADA DEL SER HUMANO A LA LUNA

Flexible

La noche del 20 al 21 de julio de 1969 ocurrió un hecho trascendental en la historia de la humanidad. Por primera vez, dos personas, los astronautas Neil Armstrong y Buzz Aldrin, pisaban otro cuerpo celeste distinto a la Tierra. Eran los primeros seres humanos en llegar a la superficie de la Luna. En el 2019 se conmemoró, por tanto, el cincuenta aniversario de aquella gesta. Probablemente la más importante hasta la fecha. Cerca de cuatrocientas mil personas estuvieron involucradas en el desarrollo y ejecución del Programa Apolo desde 1961 hasta la última misión Apolo del año 1972. Se estima que unas 400 de esas personas eran españolas. En la conferencia se hablará sobre lo que fue el Programa Apolo, la misión del Apolo 11, la participación española en aquellos hechos y los logros conseguidos para la humanidad cincuenta años después.

TRAPPIST-1 Y LA POSIBILIDAD DE ENCONTRAR VIDA EN LOS NUEVOS EXOPLANETAS DESCUBIERTOS

Flexible

Recientemente se ha descubierto un nuevo sistema de siete planetas orbitando alrededor de Trappist-1, una estrella enana roja mucho más fría y más pequeña que nuestro Sol. De los siete planetas localizados hasta ahora, tres tienen un tamaño parecido a la Tierra, son rocosos y, además, se encuentran en la "zona habitable" de la estrella por lo que podrían albergar vida o llegar a desarrollarla. En esta conferencia descubriremos si realmente esos nuevos planetas podrían contener civilizaciones extraterrestres lo cual, a su vez, implicaría encontrarlos con el mayor descubrimiento en la Historia de la Humanidad o bien se trata de un hallazgo más propagandístico que real.

Cómo NASA vendió la Luna (el marketing del Programa Apolo)

Flexible

Se estima que el Programa Apolo a la Luna costó alrededor de 25.000 millones de dólares a finales de la década de los años 60 y principios de la de los 70. En la conferencia, explico lo qué hizo la NASA, en términos de marketing, para vender el programa lunar al contribuyente norteamericano.

Houston, tenemos un problema... ¿El "fracaso" del Apolo 13?

De 1 Hora a 2 Horas

El Apolo 13 no pudo aterrizar en la Luna debido a la explosión de un tanque de oxígeno que inutilizó la nave. Los astronautas estuvieron a punto de morir pero sobrevivieron gracias al ingenio y el talento de todo el equipo de apoyo de NASA. En esta conferencia descubrirás cómo se puede transformar un fracaso en todo un éxito.

Artículos

Dos horas y media en la luna

Artículo publicado en el suplemento "Fuera de Serie" del fin de semana del 6 al 7 de julio de 2019. Este suplemento se entrega junto con el diario Expansión y el diario El Mundo.

<https://www.expansion.com/fueradeserie/moda-y-caprichos/2019/07/18/5d1b2881e5fdea833d8b4639.html>

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/enrique-teruel>